

[ad\_1]

Como puede ver en la infografía a continuación, las tasas de impotencia en los hombres son relativamente altas y, de modo general, a disfunciones sexuales son a menudo asociadas con una disminución en la calidad de vida de la pareja. Sin embargo, a pesar de la creciente atención sobre el tema, el impacto de estos trastornos en la mujer no es muy bien comprendido. Echa un vistazo a:



# Lo que pasa en la cabeza de las mujeres?

De acuerdo con el portal euroClinix — responsable de la elaboración de la infografía — un grupo de investigadores estudiaron el efecto de la impotencia masculina en la salud sexual de las mujeres, y los resultados sugieren que la disfunción sexual en los hombres puede provocar trastornos sexuales femeninos. El impacto se ha descrito principalmente en la literatura clínica, y el consenso general es que los problemas sexuales masculinos afectan el psicológico femenino.

la Sensación de angustia, la frustración, la ira, la confusión y la culpa son muy comunes en las mujeres que tratan con este tipo de situación. Sin embargo, para

algunas de ellas, curiosamente, la disfunción sexual masculina puede ayudar a mantener un equilibrio sexual preferido en la relación.

las Mujeres internalizam las situaciones, y tienden a culparse a sí mismas en primer lugar, pensando que la impotencia puede ser el resultado de algo malo que hicieron o, aún, que ellas ya no son atractivos para el socio. “En realidad, la primera cosa que una mujer piensa que cuando un hombre no puede tener una erección, es que hay algo mal con la relación emocional entre ellos”, dijo McCullough, MD, director de salud sexual y la infertilidad masculina en NYU Medical Center en Nueva York.

## **Problema común**

Casi todos los hombres han pasado por la situación de no conseguir una erección en

algún momento de la vida. Esto puede ser el resultado de estrés, depresión o, a veces, hasta a ocurrir sin razón aparente. Para algunos, el problema se vuelve crónico y, cuando esto sucede, es necesario que el individuo busque ayuda para que el diagnóstico sea realizado — y, en ese momento, el apoyo de tu pareja es fundamental.

Estos datos indican la importancia de la inclusión de la pareja al momento de establecer el tratamiento de esta condición médica, y vale destacar que también debe ser considerada una paciente!

*\*Con información del portal euroClinix  
(Why?)*

[ad\_2]

[Source link](#)